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Abstract

        
The therapeutic effects of carbamazepine (CBZ) were evaluated in 103 patients with affective disorders, 54 with schizophrenic disorders, and 26 with schizoaffective disorders by a multi-institutional open study. The rate of marked and moderate improvement was 72.8 % in affective disorders, 55.6% in schizophrenic disorders, and 61.5% in schizoaffective disorders. Symptom items of the Clinical Psychopharmacology Research Group rating scale for mania showed significant improvement in the patients with affective disorders as well as in those of the other two groups. In the Brief Psychiatric Rating Scale as applied to patients with schizophrenic or schizoaffective disorders, symptom items related to affect and emotion showed significant improvement. The antimanic efficacy of CBZ was also noted in many poor responders to lithium. Side-effects were observed in 82 patients (44.8%), and abnormal laboratory findings in 37 patients. The present study seems to confirm the usefulness of CBZ for the treatment of affective disorders and in some cases, of schizophrenic and schizoaffective disorders.


      
        
Zusammenfassung

        
Die therapeutischen Wirkungen von Carbamazepin (CBZ) wurden in einer offenen Studie von mehreren Instituten an 103 Patienten mit affektiven Störungen, 54 mit schizophrenen Störungen, und 26 mit schizoaffektiven Störungen untersucht. Die Summe der markanten und leichten Verbesserungen betrug 72,8% bei den affektiven, 55,6% bei den schizophrenen, und 61,5 % bei den schizoaffektiven Störungen. Die Einzelsymptome gemäß dem Bewertungsmaßstab der Klinischen Psychopharmakologischen Forschungsgruppe für Manie zeigten eine deutliche Verbesserung sowohl bei den Patienten mit affektiven Störungen als auch bei den beiden anderen Patientengruppen. Bei Anwendung der Allgemeinpsychiatrischen Bewertungsskala auf die Patienten mit schizophrenen oder schizoaffektiven Störungen zeigten die Einzelsymptome, die in Bezug zu Affekt und Emotion stehen, eine deutliche Verbesserung. Die antimanische Wirksamkeit von CBZ konnte auch bei vielen Patienten, die schwach auf Lithium ansprachen, festgestellt werden. Nebenwirkungen traten bei 82 Patienten (44,8 %) auf, abnormale Laborbefunde bei 37 Patienten. Die vorliegende Studie scheint die Nützlichkeit von CBZ bei der Behandlung von affektiven Störungen, sowie in einzelnen Fällen bei schizophrenen oder schizoaffektiven Störungen, zu bestätigen.
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